## Mitteilung Tanzfestival 2022 zum Kulturausschuss am 24.08.2022

Nachdem das Tanzfestival Bielefeld 2020 ganz ausfiel und 2021 in reduzierter Form durchgeführt wurde konnte es 2022 wieder in klassischer Form durchgeführt werden.

Neun Performances internationaler Ensembles und zwei öffentliche Präsentationen der Teilnehmenden lockten fast 3.000 Besucher\*innen ins Tor 6 Theaterhaus, in die Rudolf-Oetker-Halle und auf den Rathausplatz. Überhaupt war das Performanceprogramm nach 2 Jahren Pause ausgesprochen hochkarätig. Den Auftakt machte eine herausragende Performance des Ensembles des Theaters Pforzheim, aber auch die nachfolgenden Darbietungen weiterer Ensembles aus Deutschland, Frankreich, Italien, Spanien sowie zwei Urban Styles-Events begeisterten das Publikum.

Wie in den Zeiten vor der Pandemie hatte das Festival 60 Workshops unterschiedlichster Tanzstile und Schwierigkeitsstufen im Angebot. Mit fast 800 gebuchten Kursen blieb die Auslastung zwar noch deutlich hinter 2019 zurück, war jedoch weit besser als 2021.

Sowohl den Workshop-Teilnehmenden als auch dem Performance-Publikum war eine große Freude über die wiedergewonnene "Normalität" und die mitreißende Festivalstimmung anzumerken.